



6月20日講演会

「安心・安全啓発週間」 6月19日(木)～25日(水)

日本医療大学 保健医療学部 看護学科

林美枝子 教授

データDVとは親密な関係にある両者間で起る身体的、精神的人権侵害をいいます。国が2001年に制定した「DV防止法」の対象である配偶者間の暴力にとって、婚姻前の若者のデータDVはまさに暴力の芽として位置づけられます。国や北海道、札幌市では防止対策の計画を2013年から今年にかけて次々に改定していますが、その中では若者のデータDVに関する啓発活動の推進が盛り込まれています。札幌市長から諮詢を受け、今後5年間の対策計画案を札幌市に答申した林美枝子先生がデータDVについて学生に講話をしました。

聴講者から寄せられた感想と質問

「携帯電話を盗み見る、
交際相手の交友関係を
管理しようとするといった
精神的、社会的暴力は
身近でもおこりうると
思います。」

「ジェンダーの意味を初めて知りました。
DVの対策は、北海道が他の都府県に比べて
取り組みが進んでいる地域であると知り、
驚きました。」

「この講話を聴いて、
自分はデータDVの被害者だったことに
気がつきました。自覚していなかつた事が
なきないです。」

「医療関係者には
被害者を発見したら
通報義務があると知り、
看護師になつてもそのことを
覚えていようと思った。」

Q 中学生のころ先生を怒らせ、
私がいた壁を叩かれたことがあります。
これはハラスメントですか。

A 他人を変えるのは至難の技です。
ただその人に繰り返し情報を提供しておこうことで、
その人の気づきを早めることはできます。

Q 私がいた壁を叩かれたことがあります。
そのことがきっかけで登校に不安を覚えるようになつたなら典型的なキヤンパス・ハラスメントです。

A 大学の授業中、先生の何気ない一言に
傷ついた時はどうすると良いですか。

6月24日講演会

若者を狙う犯罪、 被害者にも加害者にもならないために

北海道警察本部警務部

端 耕樹 警視

A まずは勇気を持つて「その場」で言葉と態度で「嫌だ」という気持ちをはつきり相手に伝えましょう。留意のなさを自覚した先生は、失言を謝罪してくれるかもしれません。それでもそのようなことが繰り返されるようなら、すぐ学生担当の先生に相談してください。



聴講者から寄せられた感想

「テレビでよく聞く脱法ハーブの話を、
また違った現場の話として聞くことができ
本当にためになつた。」

「日本での性犯罪の刑罰は
甘すぎるのではないかでしょうか？」

「来年度の安心・安全講話で聞きたいテーマは、交通安全や若者を狙う詐欺、クーリングオフの制度についてでした。気さくな語り口の端室長のお人柄に触れることができた講話でした。」

「何かあつたら相談に来なさい」というお言葉、学生生活の安心・

安全のためのお守りにしてください。道警の被害者対策室に自分たちは繋がりを持っているのだ、という意識を持つては、是非、被害者にも、加害者にもならない学生生活を送りましょう。」

学生委員会からのメッセージ

「来年度の安心・安全講話で聞きたいテーマは、交通安全や若者を狙う詐欺、クーリングオフの制度についてでした。気さくな語り口の端室長のお人柄に触れることができた講話でした。」

「何かあつたら相談に来なさい」というお言葉、学生生活の安心・

安全のためのお守りにしてください。道警の被害者対策室に自分たちは繋がりを持っているのだ、という意識を持つては、是非、

大学生が犯罪に巻き込まれる事例が増加しています。日ごろから防犯意識をもつことは、被害者になることからも、加害者になることからも、学生を守ることにつながります。せっかくスタートした人生の日々を、曇つたものにしないよう、若者が巻き込まれやすくなることからも、防犯対策が役に立つ。学生生活の日々を、曇つたものにしないよう、若者が巻き込まれやすい犯罪に関する情報やその対応策に関して、被害者支援の現場から説明をしていただきました。

(あすまし) 紙面に掲載されたすべての情報は転載・コピー等を禁止いたします。

掲載されている写真等の使用に関しては、本学における「個人情報取り扱い」基本方針に基づき本人の同意を得ております。



学生スタッフのみんなも元気いっぱいでした。



6月22日（日）、今年度第一回オープンキャンパスが開催されました。学生スタッフは全て立候補によるボランティアです。看護の実習着が本当に似合って、一年前にオープンキャンパスに来た生徒さんたちだとはとても思えないほどでした。



個別相談



模擬演習
看護師とはどのよう
な職業な
く語ります。

個別相談で出た内容は学生生活のこと、奨学金のこと教職員の笑顔に生徒さんの保護者はきっと安心したのではないでしょうか。

スタートは学長の挨拶から、まだスタッフも緊張気味。

サークル紹介

学友会と7つの学内団体が、この一ヶ月の活動について報告しました。今何をしているのか、よろしくこれから何をしたいかを多く語りました。



妊娠さんの体験、注射体験、人形を使った心音体験など



研究室訪問
高校まで
研究生たちは
何のた
うか。こ
うのた
うか。



campus NEWS

自分たちの手で
花のメッセージ
WELCOME

学内整備は
教職員と学生た
ちで作り上げたの
本学に来る全ての
方たちへのメッセージです。

花はマリーゴールド、25個のブランターナーに100株を植え込みました。花は森口先生と山田先生が千歳までわざわざ買いにいってくれたもの。学生たちはバスを待つわずか40分で植え込みを完了しました。

